

Análisis Técnico de Forex #D-ALV : 2016-01-05

Escrito por IFC Markets - 05/01/2016 10:37

La compensación por los daños causados por los huracanes puede reducir los ingresos

Según el pronóstico del grupo GDV, la cantidad de reclamaciones a las compañías alemanas de seguro por los desastres naturales en 2015 puede constituir 2,2 billones de euro. Eso es significativamente más en comparación con 1,6 billón de euro del año pasado. ¿Se abaratarán las acciones de la mayor compañía alemana de seguro Allianz SE ?

El huracán Niklas, que hacía estragos en Alemania en marzo de 2015, llevó a reclamaciones por la compensación de daños en un monto de 750 millones de euros. Actualmente en Irlanda y Gran Bretaña se nota la tormenta "Frank". La compañía de seguro Allianz ha publicado una serie de consejos en cuanto a la lucha contra las inundaciones y fuertes vientos para los que están en la zona de la tormenta. Los daños totales pueden alcanzar a 3,3 billones de libras etserlinas. Allianz opera en 70 países del mundo, incluyendo en Gran Bretaña e Irlanda. Además, su cuota en los ingresos no es muy grande y constituye 4%. Las pérdidas pueden resultar considerables si la tormenta se expande en el continente europeo. Otro factor negativo para la industria de seguros alemana puede ser "regreso" activo de los bancos europeos en los mercados de bonos después de la emisión del programa de la estimulación monetaria del BCE. Éstos empiezan a competir con las compañías de seguro por activos y proyectos de inversión seguros. Eso lleva a la reducción de la rentabilidad. Hay que mencionar que Allianz obtiene ganancia neta y operacional. Sus acciones se negocian con el coeficiente de P/E igual a 11, que está cerca del nivel promedio de la industria de seguros. Eso limita considerablemente el potencial de la reducción de las cotizaciones. El informe de la compañía del cuarto trimestre de 2015 será publicado a los mediados de febrero de 2016.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/04-01-2016.png>

En el marco temporal diario, ALV: D1 ha formado una figura de análisis técnico "cabeza y hombros". El lunes éste se abrió con un gran gap bajista y trata de superar el nivel de soporte o "cuello". En el gráfico semanal se puede señalar el intento de formar doble techo. Los indicadores de Parabolic y MACD muestran señales de venta. Las bandas de Bollinger se han estrechado que puede llevar a la baja volatilidad. El RSI recuperó parcialmente la divergencia bajista que se observaba durante la formación de "cabeza". Actualmete éste está en un estado neutral y no ha logrado la zona de la sobreventa. Nosotros no excluimos el desarrollo de la tendencia bajista si las acciones de Allianz rompen hacia abajo la línea del cuello y el nivel de Fibonacci: 154. Este nivel se puede usar como punto de entrada. La limitación preliminar de riesgo es posible en el caso de cierre del gap de precio — 164. Después de la apertura de una orden pendiente movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente máximo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel de stop (164), sin activar la orden (154), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 154

Stop loss por encima de 164

=====